



# Se sube AMLO al ring electoral

**L**a semana pasada, durante la apertura del último periodo de sesiones en el Congreso de la Unión, el presidente Andrés Manuel López Obrador, envió un paquete de 20 iniciativas.

¿Por qué las envía ahora?

Con esta ofensiva AMLO por un lado se sube al ring electoral y por el otro le dicta Agenda a la su Corcholata.

Se trata de 20 iniciativas de reforma a la Constitución Mexicana en materia político-electoral, pensiones, salario mínimo, industria eléctrica, Poder Judicial y órganos autónomos.

Es de destacar que esta serie de iniciativas se da en un contexto de elecciones, es decir, tienen más objetivos electorales que sociales.

Habría que preguntarse ¿Por qué hasta su último año propone esto? ¿Por qué hasta su último año duplica las pensiones a adultos mayores? ¿Por qué



**OLIVIA  
GARZA**

COLUMNA INVITADA

lo hace en la víspera de elecciones? Porque sus intereses son políticos. A continuación, procederé a comentar algunas de estas reformas.

REFORMA 20. Busca eliminar los organismos autónomos, esos que en la práctica funcionan como poderes públicos y como contrapeso a las instituciones de gobierno. Por ejemplo, el INAI, que es el que nos ayuda a abrir la ventana de la información ante la falta de transparencia del gobierno.

El presidente busca eliminarlos porque no le gusta ser observado,

porque su gobierno ya no aguanta el juicio social. La propuesta es que la Función Pública absorba esta tarea, pero el Gobierno pasaría a ser juez y parte, acabando así con la democracia.

REFORMA 17. Que los magistrados y jueces del Poder Judicial sean electos por la vía popular. Los ministros de la SCJN deben ser juristas distinguidos en el desempeño del Derecho y no estar a disposición de un partido político.

REFORMA 12. Reforma al sistema de pensiones. Que los trabajadores se puedan jubilar con el 100 por ciento de su salario; sin embargo, la reforma solo contempla que sea hasta por un monto equivalente al salario promedio registrado en el IMSS, que actualmente equivale a 16 mil 777 pesos.

REFORMA 4. Atención médica gratuita. El sueño de López Obrador es que México tenga un sistema de salud como Dinamarca, pero sus mayores inversiones las destina a sus obras faraónicas. Su MegaFarmacia sigue vacía, no hay vacunas, no hay medicamentos.

El resto de las iniciativas tienen que ver con la prohibición del maltrato animal, otras que impulsan su programa Jóvenes Construyendo el Futuro, el uso de vías férreas, que la Guardia Nacional pertenezca a la SEDENA.

Varias de estas reformas requieren mayoría calificada, y el presidente no tiene los votos.

Será que quiere dejar muy clara la agenda de su candidata Claudia, para que llegado el momento cumpla la instrucción de su mentir, al pie de la letra.

La postura de la oposición será la de apoyar todas aquellas reformas que benefician a la ciudadanía y votar en contra de aquellas que atentan contra la vida democrática en México.

Las elecciones de junio próximo serán fundamentales para el futuro de nuestro país, por un lado tenemos el camino al autoritarismo y por el otro lado el regreso de un gobierno democrático.